



Institución Educativa
JOSÉ ACEVEDO Y GÓMEZ
Creada por Resolución Departamental 16307 del 27 de noviembre de 2002

RECTORÍA

Medellín, 7 de mayo de 2020

De: Jaime Alberto Sierra Torres
Rector IE José Acevedo y Gómez
Para: Coordinadoras y Docentes
Asunto: Directrices para el trabajo desde casa

Directora de núcleo/Coordinadoras/maestras/ maestros/ personal de apoyo.

Un saludo afectuoso para todos y cada uno de ustedes.

“Partiendo del grave problema que significa para una persona, una comunidad y para el País en general, estar contaminado con una enfermedad como la de privación cultural, con sus aberrantes y diversos efectos, surge la práctica de la mediación como un factor de posibilidad real para superarla”

Modificabilidad estructural Cognitiva y Educación.

Germán PILONIETA P.

Capítulo IV.

En cada texto vemos aparecer algunos conceptos que implican un trabajo de exploración y comprensión:

Mediación – Resiliencia - Deprivación Cultural.

En el día de ayer tuve la oportunidad de entrar en contacto con 300 familias de la IE.

El 100% se encuentra satisfecha del trabajo que ustedes vienen realizando.

¡¡Felicitaciones!! Me sentí muy orgulloso de hacer parte de este equipo de maestros.

Reiterarle a todo el equipo de trabajo que el MATERIAL IMPRESO es solo para aquellos estudiantes que no tienen equipos y acceso a conexión.

Es materialmente imposible hacer entrega y recolección de material a todos los estudiantes.

En la entrega de mercados recibimos la colaboración el lunes y miércoles de algunos integrantes del equipo de trabajo:

Niyereth Vásquez, Claudia Monsalve, Ofelia Noreña, Bleidis Luna, Alejandra Osorio y Javier Pantoja.

El lunes tuvimos algunos percances serios de aglomeración; Ayer con la experiencia vivida, pudimos superarlos. Lo anterior nos demuestra que el trabajo en equipo nos permite alcanzar las metas.



Institución Educativa
JOSÉ ACEVEDO Y GÓMEZ
Creada por Resolución Departamental 16307 del 27 de noviembre de 2002

RECTORÍA

Importante: Durante esta excepcionalidad lo fundamental es, garantizar un trabajo de calidad con TODOS Y CADA UNO de los estudiantes, para este cometido el trabajo en equipo es fundamental.

Les recuerdo que, para conocer los avances, las dificultades en el trabajo tengo a la mano diferentes herramientas:

Audio de las reuniones, actas, Conversación directa con ustedes, rectoría virtual, llamada a estudiantes y padres de familia, entonces una discusión en tratar de identificar responsables sobre algunas observaciones que puedo llegar a plantear no tiene sentido. Este tipo de confrontaciones sólo enrarecen los ambientes de trabajo que son aprovechados por quienes dilatan y frenan los procesos que se vienen realizando.

Esta excepcionalidad pone en crisis la educación y nuestro quehacer, no solo por razones propias de la pandemia sino por otros desbalances que con anterioridad se poseían.

Nuestra tarea como maestros es actuar con profesionalismo, con espíritu investigativo, ser proactivos y brindarles a nuestros estudiantes herramientas que les impidan fracasar en sus proyectos de vida.

Les reitero: ayer el nivel de aceptación de las familias estaba referido al trabajo propuesto por ustedes y al acompañamiento, así que este hecho debería tenernos alegres para continuar trabajando con tenacidad, evaluar, realimentar y avanzar. Es una lástima que dejemos esa bella observación para centrarnos en otras observaciones menos importantes.

Según lo dicho por la ministra de educación, este trabajo va para largo rato, les invito a trabajar en equipo y a tratarse con cariño, con respeto y aún más importante a tener un autocontrol para evitar generar más caos del que nos da gratuitamente el coronavirus 19.

Finalmente, para que organicen sus agendas:

Martes 12 de mayo de 2020

Conversatorio virtual: docentes de los Ciclos 1 y 2 expondrán su experiencia de trabajo, Logros/ retos/ dificultades

Hora de inicio: 8:00 a.m Hora de finalización: 8:45 a.m

Coordinador del evento: Fabian Palacios.

Recibirán el enlace oportunamente.

Hoy es un maravilloso día disfrutémolo.

JAIME ALBERTO SIERRA TORRES

Rector